



*"Y a-t-il
quelque chose
pour mes
pauvres
enfants?"*

ÉGLISE DE L'HÔPITAL
SAINT-JEAN-DE-DIEU
DE CORDOUE ESPAGNE

DIMANCHE
18 DÉCEMBRE 2022
18 heures

S. Exc.

Mgr Demetrio Fernández González,
Évêque de Cordoue

présidera la prière des vêpres

durant laquelle sera

officiellement ouverte l'enquête diocésaine

de béatification et de canonisation

du Serviteur de Dieu,

FRÈRE BONIFACIO BONILLO FERNÁNDEZ,

religieux de l'Ordre hospitalier

de Saint-Jean-de-Dieu.

Le Frère Amador Fernández Fernández,

Supérieur provincial de la Province d'Espagne

des Frères de Saint Jean de Dieu

participera à cet événement.



ORDO HOSPITALARIUS
SANCTI IOANNIS DE DEO

